

**INDIGO STAFF**

Entre la gente, en territorio, sudando la camiseta, gastando suela, casa por casa, la chispa para meter el acelerador a fondo se enciende. Sin titubeos y con la mira puesta en seguir sirviendo a Tabasco, Manuel Rodríguez González se apuntó para lo que será el reto más grande de sus 30 años de trayectoria profesional y política.

El legislador despejó la incógnita sobre si le va a entrar o no a la convocatoria que lanzará el lunes su partido, Morena, con el método para elegir en esta y otras ocho entidades más, a los coordinadores estatales de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

“Mi anhelo es continuar sirviendo a los tabasqueños para consolidar la transformación en Tabasco. Estaré atento a los lineamientos y requisitos que se establezcan para que de acuerdo con mis principios, ideales y convicciones, se cumplan a cabalidad. Claro que me voy apuntar”, anunció.

En su intenso recorrido por Villahermosa, Rodríguez González escuchó la voz ciudadana, “esa que ahora sí pesa, que exige funcionarios con cargos de elección popular honestos y eficientes”.

El presidente de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, enfatizó que se ha avanzado en programas sociales y en grandes obras, “pero la Cuarta Transformación debe

El diputado federal morenista, Manuel Rodríguez González, aseguró estar listo para gobernar Tabasco y defiende el derecho de millones a tener un futuro de más igualdad y bienestar

consolidarse en el próximo Gobierno de la República”.

Precisó que el presupuesto del próximo año deberá ser programado con el dinero disponible, sin endeudar al país, como lo indicó el presidente López Obrador.

De igual manera, explicó sobre el costo de las tarifas eléctricas que no pudieron disminuir su precio, por la negativa de los diputados federales del Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional, Partido de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano.

“Sin su voto no se alcanzó la mayoría calificada necesaria para una reforma eléctrica constitucional, que habría beneficiado a millones de hogares y miles de empresas en todo el país”, condenó Rodríguez González.